

わかば便り

鳥取県立中央病院 看護局 田中・阿部
教育委員会 坂口

令和2年9月号 vol.03

<医療安全研修1-2>



研修風景

6月～8月の新人看護職員研修も予定通り行いました。その一部をご紹介します。

転倒転落予防の対策を学びました。
座学後に演習を行い、麻痺のある患者さんの転倒転落リスクを体験しました。



新人看護師が入职して、早くも半年が経とうとしています。
着実に基礎看護技術を習得し、臨床実践能力を身に付けています。
一般病棟の新人看護師は、8月から夜勤独り立ちが始まりました。
今後も引き続き、指導・支援をお願いします。



新人看護師よりひとこと



8月から夜勤独り立ちが始まり、仕事に対する責任感も入職時に比べ一層高まってきました。まだまだ知識も不足しており不安なことも多々ありますが、先輩方にフォローしていただきながら患者さんやご家族に安心・安全な看護が提供できるよう、これからも頑張っていきたいと思います。

5階北病棟 岡山 永希

<救急看護>

救急蘇生に関する知識・技術を学びました。

〇〇さん、
分かりますか！！



呼吸・循環の確認



胸の拳がOKです

胸骨圧迫開始します！
1・2・3……30！



夜勤独り立ちとなり不安もありますが、先輩方にフォローしていただきながら、精一杯看護業務に努めています。
患者さんに安心していただける看護が提供できるよう、今後も真摯に患者さんに向き合っていきたいと思います

9階南病棟 住田 はるか